



Kundha Kabudayan Kembali Menggelar KHFF

YOGYA (KR) - Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Yogyakarta kembali mengadakan Kotabaru Heritage Film Festival (KHFF) 2024 di Graha dan Lapangan Padmanaba SMA Negeri 3 Yogyakarta, 9-11 Agustus 2024. Event ini menyuguhkan berbagai perspektif budaya melalui sinema.

Kepala Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Yogyakarta, Yetti Martanti SSos MM menuturkan, tahun 2024 ini merupakan tahun kedua penyelenggaraan KHFF. Tiap tahun KHFF digelar di kawasan Cagar Budaya Kotabaru Yogyakarta.

Menurutnya, tujuan digelarnya KHFF untuk pelestarian dan pengembangan heritage itu sendiri, sehingga memudahkan masyarakat memahami tentang heritage.

"Media film dipilih karena sangat memudahkan untuk memberikan pemahaman terkait heritage, baik yang benda maupun tak benda kepada masyarakat," kata Yetti kepada wartawan saat jumpa pers KHFF 2024 di 101 Style Yogyakarta Malioboro,



KR-Devid Permana

Yetti Martanti (dua dari kiri) menyampaikan paparan soal KHFF 2024.

Kamis (1/8). Tahun ini suguhan KHFF lebih unik dan berkarakter, seperti film screening, Pasar Kobar (managed by Pasar Kangen), Pameran Catatan Sinema 'Sinema Berlabuh di Jogja', Sinema Berdansa, Layar Kobar, public lecture, workshop, dan awarding night.

Direktur Festival Film KHFF, Siska Raharja menjelaskan, di pameran catatan sinema 'Sinema Berlabuh di Jogja' akan ditampilkan artefak-artefak atau arsip-arsip pelaku perfilman di Yogyakarta, era tahun 1950an sampai 1980an. "Melalui pameran ini kita ingin narasikan bahwa Yogyakarta adalah pusat sinema di Indonesia sejak dulu," katanya.

Kurator Film Festival KHFF, Suluh Pamuji menuturkan, antusiasme pendaftar KHFF tahun ini sangat tinggi mencapai 171 pendaftar dari seluruh Indonesia. Namun untuk dapat lolos seleksi, film tersebut harus memperhatikan tiga aspek antara lain harus ada muatan heritage dan memenuhi unsur-unsur sebagai sebuah film. "Festival ini penting untuk diselenggarakan secara konsisten," katanya. **(Dev)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005